

## Liebe Rösratherinnen und Rösrather,

am 13. September kommt es auf Ihre Stimme an. Bei der Kreistagswahl stellen Sie die Weichen für einen weiterhin finanzstarken, innovativen Kreis, der in fast allen wichtigen Politikfeldern an der Spitze in NRW steht – sei es bei der Kaufkraft, der Mobilitätsentwicklung, beim Klimaschutz, beim Glasfaserausbau, einer Bildungspolitik mit Vorbildcharakter oder der erfolgreichen Bekämpfung der Corona-Pandemie. Deshalb meine Bitte: Gehen Sie zur Wahl!

Durch mein Engagement als Mitglied im Verkehrsausschuss wurde die Buslinie 423 von Bensberg über Rösrath mit der neuen Haltestelle Gut Leidenhausen direkt zum Flughafen Köln/Bonn im Dezember 2019 eingerichtet.

Und dies alles schön klimaneutral mit Wasserstoffbussen!

Im Bereich der Wohnungseinbruchdiebstähle haben wir durch Halbierung der Fallzahlen mehr Sicherheit erreicht – Sicherheit bedeutet aber nicht nur Kriminalitätsbekämpfung, bei der wir in NRW Spitze sind, sondern auch die Sicherheit zum Erhalt unserer Arbeitsplätze durch prosperierende Unternehmen, einer Gesundheitsversorgung mit guten Fach- und Hausärzten, die für jeden leicht erreichbar sind und Familien, die sich auf eine sichere und gute Ganztagsbetreuung in Schulen und Kindertagesstätten verlassen können.

Im Zentrum steht bei mir aber der Bürger vor Ort – und das sind Sie! Sprechen Sie mich an und kämpfen Sie mit mir gemeinsam für ein lebenswertes Sülztdal!

Herzliche Grüße



Ihr Achim Müller

# CDU

## Unsere Zukunftsversprechen

für einen sicheren und innovativen  
Rheinisch-Bergischen Kreis 

-  Unser wegweisendes **Mobilitätskonzept** weiterentwickeln!
-  Sicherheit durch **effektive Kriminalitätsbekämpfung** dank einer gut geführten Kreispolizei!
-  Das bestehende **Bildungsnetzwerk** ausbauen und an der Spitze halten!
-  Mit dem **Klimaschutzkonzept** 58 Prozent CO<sub>2</sub> bis 2030 einsparen und für den **Klimawandel vorsorgen!**
-  Ein flächendeckendes **Glasfaser- und 5G-Netz** aus- und aufbauen!
-  **Solide Finanzen** und Investitionen in unsere Infrastruktur mit der **Regionale 2025** für einen starken Wohn- und Wirtschaftsstandort!

# CDU



**13.09.**  
Kommunalwahl

## Achim Müller

Für Rösrath  
in den Kreistag

# VITA

- geboren 1961 in Köln
- seit der Geburt wohnhaft in Rösrath
- ledig

## BERUFLICH

- Verkehrsfachwirt

## POLITISCH

- seit 1989 direkt gewähltes Mitglied im Rösrather Stadtrat
- seit 2019 Kreistagsabgeordneter
- Mitglied im Verwaltungsrat der Stadtwerke Rösrath

## HOBBIES

- Reisen, Radfahren, Schwimmen, Wandern
- Mitglied in drei Rösrather Sportvereinen: CFK (Club für Kegelsport) Rösrath, DLRG Rösrath, SV Union Rösrath
- Mitglied im Schützenverein Rösrath
- Fußballschiedsrichter im Kreis Berg

# KONTAKT

## Achim Müller

Beienburger Straße 37  
51503 Rösrath

Mobil 0173 7502137

achim.mueller@cdu-rbk.de

[www.cdu-rhein-berg.de/Achim-Mueller](http://www.cdu-rhein-berg.de/Achim-Mueller)



## Sie haben Fragen oder Anregungen?

Ich freue mich über Ihr Feedback  
– gerne auch per WhatsApp!

# Meine Ziele

für Rösrath

## Meine Ziele für ein lebenswertes Rösrath!

Unser Rösrath ist einer der lebenswertesten Plätze in der Nähe von Köln. Wir leben in einer Landschaft und Natur, die es zu erhalten gilt. Gewerbe und Wohnraum darf man nur mit Augenmaß entwickeln.

## Die Mobilität der Zukunft weiter fortsetzen!

Die Erstellung eines umfassenden Mobilitätskonzeptes für den Kreis war in den letzten Jahren eine unserer Kernaufgaben. Erreichen konnte ich vor Ort den Ausbau der Buslinie 423, die nun von Bensberg über Rösrath und der neuen Haltestelle Gut Leidenhausen direkt zum Flughafen Köln/Bonn mit Wasserstoffbussen fährt. Und Rösrath weiter als Mobilstation für Bus, Fahrrad und Auto ausbauen, Schnellbusse einführen. Bis 2030 haben wir uns das Ziel gesetzt, unseren Busverkehr komplett emissionsfrei auszubauen. Dazu haben wir bereits jetzt die größte wasserstoffbetriebene Busflotte in Deutschland aufgebaut, die wir stetig erweitern wollen. Zudem planen wir derzeit 80 Kilometer neue schnelle Radwege, die uns noch besser mit Köln und Leverkusen vernetzen sollen. Unsere Kreisregion auf bester Position!

## Sicherheit umfassend verstehen!

Der Rheinisch-Bergische Kreis ist der viertsicherste Kreis in NRW! Durch einen gezielten Einsatz unserer Polizistinnen und Polizisten ist es uns gelungen die Einbruchdiebstähle in den letzten sechs Jahren um mehr als die Hälfte zu reduzieren. Diese Spitzenposition und die Zusammenarbeit mit unserem Ordnungsamt in Rösrath wollen wir weiter ausbauen. Dazu eine gute Gesundheitsversorgung mit hervorragenden Fach- und Hausärzten, die für jeden leicht erreichbar sind. Weiterhin müssen sich Familien auf eine sichere und gute Ganztagsbetreuung in Schulen und Kindertagesstätten verlassen können.

## Klimaschutz richtig ernst nehmen!

Unser Ziel ist die CO<sub>2</sub>-Emissionen bis zum Jahr 2030 um 58 Prozent gegenüber dem Jahr 1990 zu senken. Unser Mobilitätskonzept ist dazu ein wichtiger Baustein. Unsere Anstrengungen haben uns 2019 bereits die höchste Auszeichnung beim European Energy Award eingebracht. Wir sorgen für den unvermeidlichen Klimawandel vor, damit wir uns gemeinsam mit den Kommunen mit vielen Einzelprojekten besser vor Starkregenereignissen, Sturm und Trockenheit schützen.